

2022/1/20

新型コロナウイルス対応 ～利府小スタイル Ver.7～

全国的な感染急拡大を受けて

利府町立利府小学校

重要！ メールチェックについて

万が一、本校の児童や教職員の陽性が判明した場合、連絡手段として「メール配信」が主となります。お仕事のご都合にもよりますが、普段からこまめなメールチェックをお願いします。可能であれば、メールを受信した際は、なんらかの通知（サウンドやバッジ表示）がなされるよう、お持ちの端末で設定していただくと、より気付きやすくなるかと思います。

1 陽性判明が明らかになった場合について

①保護者への連絡について

メール配信を利用して保護者にお知らせします。

「陽性判明時のメール配信について」（令和3年9月2日付け配信）の内容を再度ご確認ください。（本校のホームページに常時掲載しております）

「陽性判明時のメール配信について」のおたよりはこちらから→



②児童の下校について（登校後～下校の間に判明した場合）

上記方法で保護者に連絡した後、一斉下校となります。その流れについては、「陽性者が出た場合の一斉下校 2021」（令和3年9月2日付け配信）の内容を再度ご確認ください。（本校のホームページに常時掲載しております）

なお、利府小児童クラブ、東部児童館（ペアきっず）も、閉館となりますのでご承知おきください。

「陽性者が出た場合の一斉下校 2021」のおたよりはこちらから→



2 臨時休業や学年・学級閉鎖の措置について

利府町教育委員会の指示を受け、措置内容について決定次第、保護者の皆様にはメール配信にて速やかに連絡します。なお、メールの受信確認を行う場合もございますので、ご承知おきください。

3 臨時休業や学年・学級閉鎖になった場合の学習について

①学習の進捗について

本校では国が定める年間の標準授業時数よりも多くなるように、年間の授業時数を設定しております。数日であれば、学習の進捗に遅れが生じることはございません。

ただし、万が一、繰り返しの休業となる場合は、週当たりの指導時数の見直しを図ったり、主要教科に学習の遅れが出ないように指導計画を修正したりしながら、柔軟に対応していきます。

②家庭での課題について

課題となる「プリント集」と「ドリル」（すでに配付済み）を各家庭で保管していただいているかと思います。これらを基本とした課題計画を各学年で作成し、メールにてお知らせします。

③ご家庭でのタブレット活用について

課題として「タブレット」を活用する場合がありますので、原則、どの学年もタブレットを持ち帰ることになります。活用については、各学年の実態に合わせ、課題計画の中に盛り込まれます。

4 感染拡大防止に向けて

①家庭での朝の検温、体調把握について

- ・登校前の健康観察、検温カードの記入を確実にお願いします。発熱等の風邪症状がある場合や体調不良を訴えている場合は、登校せず自宅で休養することを、各家庭で徹底してください。
- ・本人または同居家族等が濃厚接触者や検査対象者になった場合は、すみやかに学校に連絡してください。その後、検査結果が判明したら必ず連絡をお願いします。（TEL：022-356-2117）

②教室等の換気について

窓や出入口扉を開け、換気扇や扇風機も活用しながら、常時換気をしています。また、加湿器による湿度管理も行っております。暖房で室内の温度を保っておりますが、座席位置によっては、暑すぎる、寒すぎるなど、かなり差がありますので、お子様と相談し衣服での調整をお願いします。

③休み時間について

・密を避けるため、校庭の使用日を「1, 3, 5年」と「2, 4, 6年」で交互に設定し、分散させています。校庭を使えない日が生じるので、トランプやかるた、けん玉など、室内遊びも取り入れておりますが、距離を保ちながら行うよう声掛けしています。

④心のケアについて

「感染する人がこれから出るかもしれない」「感染した人が悪いわけではない」「差別をしない」など、学年の実態に合わせて今後も指導していきます。また、「体調が悪い」「学校を休んだ」などの友達に対して、からかったり、責めたりすることがないように指導していきます。

最新の情報は、本校のホームページからどうぞ→

